
 

 

 

 

 

 

児童会本部のみなさんの司会進行によって 

スムーズに集会が行われました！ 

実はこんな風に撮影されて、 

テレビに映し出されているんです。 

委員会の発表もしっかりと聞いていましたね。 

各学級の取組の様子の発表では、自分の学年の 

映像が流れると特に興味を持って見ていました。 

児童会本部の人たちや発表する人たちの 

ジェスチャー付きの楽しい話し方に、 

見ている側は引き込まれていきました。 


